



## Fraktion SP und Grüne

An den Präsidenten  
des Grossen Gemeinderats  
Herr Anton Clerc  
3250 Lyss

Lyss, 15. Mai 2017

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 15. Mai 2017 unterbreiten wir Ihnen folgende **überparteiliche Motion**:

### **Sanierung Stegmatt-Schulhaus jetzt!**

Wir fordern den Gemeinderat auf, die seit Jahren fällige Gesamtsanierung des Stegmatt-Schulhauses ohne weiteren Aufschub voranzutreiben. ~~Das im Investitionsprogramm 2017—2021 vorgesehene Ziel, die Gesamtsanierung bis spätestens 2020 abzuschliessen, ist zwingend einzuhalten und darf nicht mehr weiter nach hinten geschoben werden.~~ **Es muss alles darangesetzt werden, den vorgesehenen Abschluss der Sanierungsarbeiten per Juli 2022 einhalten zu können.**

Begründung:

Das Stegmatt-Schulhaus wurde seit seinem Bau in den 1950er-Jahren nie umfassend saniert. Zudem wurde in den letzten Jahren das Unterhaltsbudget gekürzt, wodurch nur noch die nötigsten Unterhaltsarbeiten erledigt werden konnten. Gleichzeitig wurde gesagt, die eingesparten Gelder sollten in eine Gesamtsanierung investiert werden. Trotzdem wurde diese Gesamtsanierung mehrmals nach hinten verschoben und der Zustand der Schulanlage verschlechterte sich weiter. Zur Illustration der vielen Mängeln seien hier insbesondere der Schimmelbefall in den Untergeschossen sowie die morschen Fensterrahmen, aus welchen Holzstücke herausgeklaubt werden können, erwähnt. Zudem weist die Schulanlage eine extrem schlechte Energieeffizienz aus, weshalb die Schulzimmer im Sommer zu heiss und im Winter zu kalt sind. Eine weitere Verzögerung der Gesamtsanierung ist nicht mehr zumutbar. ~~und die diesbezügliche Einhaltung des Investitionsplans 2017—2021 ist zwingend.~~

Für die Fraktion SP/Grüne

Für die Fraktion FDP/GLP